

Jofre Mateu revolucionó al Rayo ante el Huesca

LLEIDA

El delantero leridano de Alpicat, Jofre Mateu, ha puesto al Rayo Vallecano patas arriba después de su debut con el equipo en el partido de Copa del Rey que jugó el pasado miércoles contra el Huesca en el estadio de El Alcoraz. El encuentro estaba igualado y apareció el leridano en la segunda parte para dar goles, espectá-

culo y, sobre todo, ayudar a sentenciar la eliminatoria favorable al equipo que entrena Pepe Mel y cuyo secretario técnico es Felipe Miñambres, ex entrenador del conjunto azul. Jofre perdió la oportunidad de ir al Celta y, a última hora, rescindió con el Murcia para ir a Vllecas y, de momento, están todos encantados con esta decisión.

La Pantana 7/9/08